

LO JORNAL

DU COMITÉ DES FÊTES

N°10

Août 2022

Des records
battus...

Le retour
de la fête !

Remerciements

Le comité des fêtes est fier de vous présenter la neuvième (déjà !) édition de son petit journal dédié à son actualité.
Bonne lecture !

Le retour de la fête

Que dire... A l'heure actuelle, nos cœurs sont remplis de joie et de souvenirs. Nous vous avons donné rendez-vous le premier week-end d'août pour un retour de fête très attendue et vous avez été très nombreux à répondre à cet appel, plus que l'on aurait imaginé. Nous vous remercions tous, d'être venus fêter cette nouvelle édition à nos côtés après deux années d'absence.



Des records battus !!!



Cette fête nous aura marqué, marqué pour beaucoup de choses et notamment les records que nous avons réalisés. Que ce soit le nombre de personnes présentes, de fûts de bières, de décibels sur la place du village...



63 fûts de bières !!

Remerciements



Merci à vous tous, chers habitants de Saint André pour votre accueil durant les aubades, merci aux habitants des quatre coins de l'Aveyron et bien plus encore, merci de votre confiance et d'être venus passer ce week-end à nos côtés. On vous attend pour l'été prochain.